



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Koramil 0826-03 Proppo Tanamkan Sikap Disiplin dan Jiwa Nasionalisme Pada Siswa SDN 2 Tattangoh

Makruf - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

Aug 3, 2023 - 13:28



PAMEKASAN - Dalam rangka mendukung pembentukan karakter dan kepribadian generasi muda yang tangguh serta cinta tanah air, Babinsa Koramil 0826-03 Proppo, Serka Rasulam, dengan penuh semangat dan dedikasi, melaksanakan kegiatan pengenalan sikap disiplin dan jiwa nasionalisme kepada

para siswa SDN 2 Tattangoh, Desa Tattangoh, Kecamatan Proppo, Kabupaten Pamekasan.

Serka Rasulam dengan penuh keceriaan membagikan pengalamannya dalam mengamalkan sikap disiplin sejak dini, serta menekankan pentingnya jiwa nasionalisme dan cinta tanah air bagi masa depan bangsa. Melalui cerita inspiratif dan interaktif, para siswa diajak untuk mengenal nilai-nilai kejuangan dan semangat persatuan yang telah dibangun oleh para pahlawan.

Kegiatan ini juga melibatkan simulasi permainan peran, dimana para siswa diajak untuk berpartisipasi dalam situasi-situasi yang menguji kedisiplinan dan rasa cinta terhadap tanah air. Mereka diajak untuk merespons dengan tanggap dan penuh semangat, menggambarkan sikap disiplin dan jiwa nasionalisme yang diusung.



Serka Rasulam mengatakan, "Kita semua memiliki peran penting dalam membangun generasi penerus yang tangguh dan mencintai Indonesia. Sikap disiplin dan jiwa nasionalisme akan membawa kita menuju masa depan yang gemilang," Kamis (03/08/2023).

"Diharapkan, melalui kegiatan ini, para siswa SDN 2 Tattangoh akan semakin termotivasi untuk mengamalkan sikap disiplin sehari-hari dan tumbuh sebagai generasi yang memiliki jiwa nasionalisme yang kuat, siap berkontribusi dalam memajukan bangsa dan negara," harapnya.

Sementara itu Danramil 0826-03 Proppo Kaptan Czi Dwi Purwanto mengatakan pentingnya peran Babinsa dalam mendukung pendidikan di sekolah. Kehadiran Babinsa di lingkungan sekolah diharapkan mampu menanamkan nilai-nilai

kebangsaan kepada generasi penerus bangsa.

"Kehadiran Babinsa di sekolah memiliki dampak positif yang signifikan dalam membentuk karakter siswa. Melalui interaksi yang akrab dan pengajaran yang inspiratif, Babinsa mampu menggugah rasa cinta tanah air dan memupuk jiwa patriotisme di kalangan generasi muda." Terangnya.

Kegiatan Babinsa di sekolah, seperti yang dilakukan oleh Serka Rasulam di SDN 2 Tattangoh, merupakan salah satu upaya nyata dalam mewujudkan visi ini. Diharapkan, kolaborasi antara TNI, khususnya Koramil 0826-03 Proppo, dan institusi pendidikan akan terus ditingkatkan untuk membentuk generasi muda Indonesia yang berkarakter, berintegritas, dan siap menghadapi tantangan masa depan.